

与儀小学校区まちづくり協議会10年誌刊行記念特別インタビュー

今回刊行した与儀小学校区まちづくり協議会設立と運営に尽力された故原国政法会長（以下会長）をご家族からどう見えたのか？それをお聞きするため、原国邸に榮子夫人をお訪ねました。（以下敬称略）



原国榮子さん

骨のビビのせいか、便せん1枚にびしり書かれたメモの文字は少し。ふるえていたように見えました。

夫長が突然亡くなられました。我々会員にとって大黒柱であつた原国会長（以下会長）をご家族からどう見えたのか？それをお聞きするため、原国邸に榮子夫人をお訪ねました。

夫長は協議会を立ち上げる前は、民生員をやられていましたが、その後、福祉センターの所長を務めた後、民生員になつたそ

うです。それほど、最初の年半くらいはもう、お片付けを追われて、お

いにうさんはいっぱい仕事

を残して、逝きました。

榮子さんは、今は、眼鏡のよ

うになりましたけど、まだ苦しかった

ですね。それほど、最初の

年に、原國邸に榮子

夫人を訪ねました。

（以下敬称略）

榮子さんは、いつぱい仕事

を残して、逝きました。

榮子さんは、今は、眼鏡のよ

うになりましたけど、まだ苦しかった

ですね。それほど、最初の

年に、原國邸に榮子

夫人を訪ねました。